"Lo que bien se hace, bien acaba"

Quiero expresar con torpes palabras lo mucho que siento en mi interior, ha sido un honor y a la vez un placer el haber tenido el privilegio de servir a todos los asociados, con mis limitaciones, pero con mi mejor voluntad.

No podría haber llevado a cabo mi comisión sin el incondicional apoyo y extraordinaria labor de mi mesa directiva, todos por igual pusieron el mismo empeño y trabajaron como una unidad orientando sus esfuerzos al bien de nuestra Asociación... Gracias a cada uno de ellos.

Especial agradecimiento al personal que tras bambalinas es capaz de resolver todos los problemas que se presentan, que con su labor callada y eficaz hacen que desaparezcan los problemas y surjan las soluciones...

Gracias a:

- Magalie de la Torre
- Vanessa Rivera
- Leticia González
- Havdeé Chirino
- Yolanda Márquez y
- Magdalena Alvarado

La Asociación les agradece su esfuerzo y dedicación.

Gracias especiales a la Industria Farmacéutica por su apoyo constante durante todo el año; ¿qué serían nuestros cursos y congresos sin las áreas de exhibición?, ¿qué serían sin los actos sociales que nos patrocinan?, ¿sin el apoyo a profesores? Somos una simbiosis y queremos seguir manteniendo esa relación tan cordial y exitosa.

Mi agradecimiento más especial y más cálido es para nuestros asociados, se ha definido a esta Asociación como una familia, yo diría que como una gran familia, todos son de extraordinaria calidad humana y profesional y son mejor definidos como amigos que como asociados, gracias a todos y cada uno de ustedes por estar aquí y sobre todo por perdonar los errores y omisiones cometidas, créanme, en forma totalmente involuntaria.

Como para muestra basta un botón, destaco el apoyo incondicional de uno de nuestros asociados, él ha sido presidente de nuestra Asociación y por lo tanto sabe muy bien nuestras penurias y limitaciones cuando organizamos la Semana Nacional, él se encargó de allanarnos el camino y de limar todas las asperezas en las negociaciones, supo acercarnos a las altas esferas del gobierno para que sufragaran la mayoría de nuestros gastos y todo ello a cambio de "Gracias

Federico" y "una palmadita en la espalda", Federico Roesch, te mereces mucho, mucho más que eso y lo único que te puedo decir es que sin tu ayuda esto no hubiera sido posible, aunque la vida, mejor juez que un servidor, ya te ha premiado con Lupita y con tus hijos.

El gobierno del Estado de Veracruz ha subsanado nuestra economía con apoyos inobjetables y generosos, gracias al personal que nos apoyó y que estuvo pendiente de nosotros.

La Asociación no olvida, recuerda a quienes nos han abandonado en esta vida y velan por nosotros desde un mejor lugar, es muy poco el reconocimiento que hemos hecho, pero es muy grande el lugar que ocupan en nuestro corazón y muy honda la huella que han dejado en nuestra vidas.

Por último, quiero dar un agradecimiento especial a mi familia por el tiempo que les he robado, a mi esposa e hijos por soportar los momentos de tensión, también quiero agradecer todo lo que han hecho, desde diseñar mis carteles de los eventos hasta organizar y manejar el programa social procurando no tener protagonismo y teniendo el acierto de dejar libertad a las maravillosas esposas de los médicos en cada una de las regiones.

Dr. Jorge Pérez Manauta

Presidente de la Asociación Mexicana de Gastroenterología 2008